

MetroGAS designa nuevo Director General

Eduardo Lifschitz, asume el rol tras desempeñarse como Director Comercial de la compañía



Ciudad de Buenos Aires, octubre de 2017.- MetroGAS, la mayor distribuidora de gas natural del país, anuncia el nombramiento de su nuevo Director General, Eduardo Lifschitz. Esta novedad se produce con motivo del retorno de Marcelo Nuñez a YPF como Gerente Ejecutivo de Gas Natural, conservando el cargo de Presidente del Directorio de nuestra compañía.

Eduardo cuenta con 22 años de trayectoria en MetroGAS, tiempo durante el cual se ha desempeñado en diversas áreas y ha liderado diferentes equipos. Hasta la fecha, estuvo al frente del área comercial como Director y, a partir de ahora, tendrá a su cargo la responsabilidad de definir y guiar la estrategia del negocio a través de los desafíos comerciales, operativos y regulatorios que demandará el nuevo contexto.

Es Ing. Mecánico graduado en la UTN; cuenta con Posgrados en Administración de Negocios (Univ. Austral) y en Especialización en Economía y Comercialización de Gas y Petróleo (ITBA).

Acerca de MetroGAS

Constituida en 1992, MetroGAS es una de las empresas prestadoras de servicios públicos más importantes del país, líder en el sector de distribución de gas natural. Por la cantidad de Clientes que posee -2.250.000 aproximadamente- es la tercera distribuidora del continente americano. Abarca una superficie de 2.150 km², comprende las redes de distribución de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y de las siguientes localidades y/o partidos del Sur y Este del Gran Buenos Aires: Avellaneda, Lanús, Lomas de Zamora, Quilmes, Berazategui, Almirante Brown, Florencio Varela, Esteban Echeverría, Ezeiza, Presidente Perón y San Vicente.